

あおかわ園 だより 10月

日中はまだ暑さが残っていますが、朝晩に吹く涼しい風や澄みきった青空の広がりに、秋の深まりを感じています。

今月はいよいよ、子どもたちが楽しみにしている運動会を行います。大川保育園の行事は、「大人に見せるためのもの」ではなく、あくまでも子どもが主体です。日頃の生活の延長として「やってみたい」「出来るようになりたい」という気持ちを大切にしながら、友だちと協力したり自分の力を発揮したりする経験の場にしていきたいと考えています。結果や上手さよりも、「最後まで頑張った」「友だちと一緒に嬉しい」という気持ちこそが、これからの成長の種になっていくと思っています。だからこそなによりも、「楽しかった！」と思える運動会になることを願っています。

これからさらに、過ごしやすい季節になります。秋の自然にたっぷり触れながら、季節の移り変わりを楽しんでいきたいと思います。

防災訓練について

大川保育園は、高潮浸水想定区域・大川の洪水浸水想定区域となっています。高潮と大川の洪水の警戒レベル3「**高齢者等避難**」になれば2階への垂直避難がはじまり、お迎えのお願いを連絡します。(一斉メール等)

また警戒レベル4「**避難指示**」が発令された時点で原則休園となります。

(午前6時の段階で「**避難指示**」が発令されれば休園)そのようにならない事を願っていますが、いつ起こるかわからないのが災害です。命を守るために判断と行動を素早くできるよう、これからも大切に考え取り組んでいきたいと思います。

・2025



バス遠足に行きます

10月22日(水)に、きりん組・ぱんだ組・うさぎ組の子どもたちと職員でバスに乗つて遠足に行きます。子どもたちにはまだ内緒にしていますが、目的地は小倉南区にある「農事センター」です。広くて、動物・自然いっぱいの施設なので、たっぷり楽しみたいと思います。雨天の場合は違う場所を予定しています。

学習会があります

まだ少し先の事にはなりますが、数年ぶりに保護者会主体の学習会が決定しました。日時は11月7日(金)18時～19時。講師「熊丸みつ子先生」をお招きして、笑いあり涙ありの学習会が開催されます。詳しいことは、保護者会だより等でお知らせしていますので、沢山の参加をお待ちしています。

1	水	
2	木	総合練習
3	金	総合練習
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	
9	木	
10	金	
11	土	運動会
12	日	
13	月	スポーツの日
14	火	体育館リズム・防災訓練
15	水	体育館リズム
16	木	
17	金	誕生会・ぱんだ組懇談会
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	
22	水	バス遠足(以上児)
23	木	
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	
29	水	
30	木	カレーパーティー
31	金	ひよこ組懇談会